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2. Juni 2021 
Rathaus 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung 

Frau Beate Schmidt 

Marktstraße 27 

65399 Kiedrich 

 

Anfrage zur Feststellung der aktuellen pandemiebedingten Situation und Lage der 

Kiedricher Vereine und die daraus folgenden kurz- und mittelfristigen Auswirkungen auf 

Jugend- und Sozialarbeit.  

Guten Tag Frau Schmidt, 

folgende Anfrage an den Gemeindevorstand bitten wir Sie auf die Tagesordnung der Sitzung 

am 18. Juni 2021 zu nehmen: 

Wie ist die aktuelle pandemiebedingte Situation und Lage der Kiedricher Vereine 

und welche kurz- und mittelfristigen Auswirkungen folgen daraus auf die Jugend- 

und Sozialarbeit? 

Vertiefende Fragen zur Feststellung der Situation sind: 

- Wie stellt sich die finanzielle Lage des Vereins momentan dar? 

- Wie hat sich der Mitgliederstand entwickelt? 

- Welche Probleme hat die Pandemie für den Verein aufgeworfen? 

- Welche Unterstützungen oder Maßnahmen würden aus Sicht des Vereins als 

hilfreich erachtet? 
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Begründung: 

Nach den durch die Covid - Pandemie bedingten Einschränkungen der letzten Monate und 

Jahre zeichnet sich in den kommenden Wochen eine Besserung ab, die durch die 

Impfkampagne weiter voranschreitet. 

 

Auch wenn das Pandemiegeschehen abklingt und sich Öffnungen abzeichnen, war es für die 

Vereine eine schwierige Zeit, die sich stark auf das Vereinsleben ausgewirkt hat. 

 

Gruppenzusammenkünfte, Trainingseinheiten und vieles mehr mussten angepasst, zeitweise 

sogar eingestellt werden. 

 

Um die Vereinstätigkeit Kiedrichs zielgerichtet in der sich abzeichnenden Öffnungsphase und 

darüber hinaus unterstützen und fördern zu können, erachten wir es als wichtig, sich einen 

Überblick über die derzeitige Situation der Kiedricher Vereine zu verschaffen. 

 

Durch eine aktuelle Situationsbeschreibung können mittel- und langfristige Auswirkungen der 

Pandemie auf das Vereinsleben erkannt und die daraus folgenden Schlüsse für die in Kiedrich 

stattfindende Vereinstätigkeit und deren Unterstützung durch die Gemeinde gezogen werden. 

 

Wir bitten um eine schriftliche Beantwortung der Frage. 

  

Mit freundlichen Grüßen, 

Michael Weis 

 

 

 


